

BENNplus DRK



Zum Nachbarschaftsfest am 23.09.2023 wurden wir, der [BRC Semper 1925 e.V.](#), eingeladen um uns zu präsentieren. Wie man unschwer erkennt, hatten wir einiges mitgebracht. Einiges zum Benutzen & Mitmachen, etwas zum Anschauen und natürlich auch etwas zum Mitnehmen.

Wie wir im Vorfeld jedoch erkennen mussten, war das mit dem einfachen Aufstellen des Pavillon leider nicht getan. Die plötzlichen unerwarteten Windböen machten eine Sicherung unerlässlich! Aber wir sind darin ja geübt und kennen das. Viele der Kinder wollten gern mit dem Rad unterwegs sein, konnten das jedoch nicht, da sie schlichtweg noch zu klein waren. Bei manchen war einige Hilfestellungen notwendig um einen kleinen Parcours durch gelegte Seile zu absolvieren. Der größte Teil der „Aspiranten“ schaffte es mehr oder weniger mäßig. Einige wenige hatten zum einen Ehrgeiz, andere kamen da sehr sicher ans Ziel. Leider ist das so mit der Integration, dass dies keine Einbahnstraße ist. Wer integriert werden möchte, sollte zur besseren Kommunikation mit den „Einheimischen“, bemüht sein, in deren Landessprache sich verständigen zu wollen. So hatten wir es an diesem Tag mit etlichen Sprachen zu tun, wo eine Verständigung ohne Dolmetscher fast unmöglich war. Wenn wir ein kleines Resümé für diesen Tag ziehen wollen, so haben wir einiges an Interesse wecken können. Wir werden sehen, was daraus wird. In jedem Fall danken wir den Organisatoren für ihre tolle Arbeit und gern sind wir wieder mit von der Partie.

Edmund Kollwe

